



FOTOS: CRISTIAN VIVERO/ACENCIAJUNO

DESFILE CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE FUNCIONARIOS DEL EJÉRCITO, ARMADA, FUERZA AÉREA Y CARABINEROS.

# Más de 500 funcionarios de las Fuerzas Armadas desfilaron en Iquique

**Parada Militar en Tarapacá congregó un amplio marco de iquiqueños en la Plaza Bernardo O'Higgins.**

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

**A**yer pasado el mediodía se llevó a cabo el tradicional desfile que conmemora las Fiestas Patrias y las Glorias del Ejército, llevado a cabo por esta institución que contó con 500 funcionarios que marcharon por Avenida Arturo Prat, frente a la plaza y monumento de Bernardo O'Higgins.

“Ha sido un honor ver la impecable presentación que han tenido el Ejército y las distintas ramas de las fuerzas armadas y de orden en este desfile de fiestas patrias que fue acompañado por las distintas agrupaciones de música y bailes folclóricos (...) Participaron



UNIDADES AÉREAS SE DESPLIEGARON POR LA COSTA.

500 funcionarios del Ejército acompañado de los contingentes de la Armada, Fuerza Aérea (Fach) y Carabineros”, comentó el general de brigada, Guillermo Altamirano, comandante y jefe de la Sexta División del Ejército.

El contraalmirante, Marcelo Zoppi Pimentel, comandante y jefe de la Cuarta Zona Naval de la Armada, enfatizó en la necesidad de mantener estas tradiciones. “Estuvieron presentes tres secciones de nuestra institución junto a la banda de

guerra instrumental con una excelente presentación. Tradiciones como estas, republicanas, hay que mantenerlas en el tiempo”.

El general de brigada, Nelson Pardo, comandante y jefe de la Primera Brigada Aérea de Iquique de la Fach destacó la participación de aeronaves en el evento “Desfilaron hombres y mujeres de la brigada con delegaciones terrestres y aéreas, donde participaron distintas aeronaves, en específico una bandada de A-29 Supertucano pertene-



VARIOS PIE DE CUECA SE BAILARON DURANTE EL INICIO DEL DESFILE

cientes al Grupo de Aviación N°1 de la Escuela Táctica de Pilotos de Combate con sus tripulaciones respectivas, que sobrevolaron la ciudad y este lugar durante el desfile”.

Mientras que el general Juan González Albornoz, jefe de Zona Tarapacá de Carabineros, junto con destacar la participación de sus funcionarios en este tradicional desfile, valoró el trabajo que han hecho “quienes que están desplegados en distintos puntos durante estas fiestas, ya sea en es-

ta instancia (...) Si bien estas primeras horas de celebraciones no hemos tenido mayores inconvenientes, el llamado es seguir tomando medidas de autocuidado”.

El alcalde de Iquique, Mauricio Soria, dijo que “fue un impecable desfile, con un gran marco de público, salió el sol, una linda mañana para disfrutar en familia y una excelente presentación de nuestras Fuerzas Armadas”.

Daniel Quinteros, delegado presidencial de Tarapacá recaló el gran interés

de la comunidad por formar parte de esta instancia. “Me atrevería a decir que este desfile ha sido uno de los más concurridos, lo que da cuenta el fuerte compromiso que tiene Iquique y en general de los tarapaqueños por Chile y su gente (...) Este día tan importante donde celebramos lo que significa ser chileno, recordando a quienes han trabajado por construir un país mejor, es también la oportunidad para hacer un llamado a seguir bajo esta senda, para que todos los chilenos y chilenos tengan un mejor bienestar”.

En tanto, el gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, señaló que este desfile sirve para señalar a la ciudadanía el trabajo del estado y sus Fuerzas Armadas. “Las instituciones del estado se están constantemente fortaleciendo, trabajando por el crecimiento del país. En el caso de las Fuerzas Armadas y de orden público, estas cumplen un rol fundamental en el resguardo fronterizo y en la seguridad de nuestras calles”. 